

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse https://racingstub.com/articles/3313-le-racing-merite-qu-on-se-batte-pour-lui

« Le Racing mérite qu'on se batte pour lui! »

★★★★★ (0 note) 🗃 05/05/2010 17:20 🛇 Au jour le jour 👁 Lu 3.535 fois 🛎 Par bluefever67 🗏 10 comm.



Avant la rencontre capitale de vendredi face au Havre, racingstub.com a voulu en savoir plus sur l'ambitieux projet de Fédération des supporters du Racing, rendu public à partir de ce mercredi. Dialogue avec les responsables.

(racingstub.com) Tout d'abord, quelles sont les raisons qui vous ont poussé à lancer ce « projet de fédération des supporters du Racing » ?

FSRCS: Cet hiver, la crise institutionnelle et sportive qu'a connue le club a incité un petit groupe de personnes d'horizons divers à se rassembler pour réfléchir sur les moyens d'action que les supporters pouvaient mettre en oeuvre pour soutenir le Racing. De ces rencontres est née l'envie d'aller plus loin et d'organiser des événements « positifs » pour rapprocher les passionnés du Racing. Malheureusement, la situation sportive ne s'est pas améliorée depuis et donne, selon nous, encore plus de sens à cette initiative.

Quels sont les moyens que vous avez mis et que vous allez mettre en oeuvre pour mener à bien votre projet ?

Comme toute association, la Fédération fonctionne principalement grâce au soutien et à l'activité de ses membres. L'association sera donc ce que ses membres en font, et nous comptons sur toutes les bonnes volontés et compétences. Par exemple, <u>zitelli</u>, qui oeuvre régulièrement sur racingstub.com, a réalisé pour la Fédération un superbe logo [ndlr: que l'on retrouve en illustration de cet article]. Plus concrètement, il existe, comme dans chaque association, une assemblée générale et un comité directeur. Tous les membres de la Fédération, qu'ils adhèrent directement ou via une association existante, peuvent participer à l'Assemblée générale qui désigne le comité directeur. Au sein du comité directeur, les associations adhérentes possèdent un droit de véto. Ainsi, la Fédération n'engagera que des actions qui suscitent un large consensus parmi les supporters. L'objectif étant bien de rassembler un maximum d'énergies sans se substituer aux structures existantes.

Quels sont vos objectifs avec ce projet ?

La Fédération a deux objectifs : fédérer les associations existantes et attirer les supporters ne se retrouvant dans aucun groupe de supporters mais qui pourraient souhaiter adhérer à une structure transversale, sans activité au stade. Nous voulons ainsi resserrer les liens entre les supporters à travers différentes actions aujourd'hui inexistantes, que nous détaillons sur notre site www.fsrcs.fr. En résumé :

- être le porte-parole d'une large communauté en rassemblant le plus grand nombre possible de supporters ;
- développer une vie associative. Nous allons par exemple organiser un tournoi de football chaque année, organiser des rencontres avec

ies membres du club, dinuser - si possible - les matchs du RCS à l'exterieur, participer à la journée des supporters. La rederation sounaite être un espace d'échanges et pour cela, nous disposons d'ores et déjà d'un local à quelques minutes du stade, qui sera inauguré dans les prochaines semaines ;

- promouvoir la culture club. Dans cette optique, un livret valorisant l'histoire du club sera remis à chaque nouvel arrivant au club. Nous sommes également en train de constituer une base de données des « anciens » (joueurs, dirigeants) pour organiser avec eux des soirées au local :
- promouvoir la culture déplacement en incitant les supporters à suivre l'équipe à l'extérieur ;
- défendre un football populaire en travaillant avec le club, notamment pour que les matches restent accessibles au plus grand nombre.

Quelle est votre position par rapport aux associations de supporters déjà présentes? Les avez-vous déjà rencontrées? Toutes les associations ont été contactées et, à ce jour, Allez les Bleus Champions, InfosRacing, le Kop Ciel et Blanc et les Ultra Boys 90 ont choisi d'adhérer. Nous espérons que les Hansi Elsass nous rejoindront prochainement et le Club Central des supporters a préféré attendre un peu pour prendre sa décision. La Fédération souhaite s'appuyer sur des associations fortes et n'entend pas se substituer à elles. Chacune d'entre elles doit conserver son identité et son activité spécifique. A ce titre, nous encourageons les supporters à adhérer en priorité à une association membre. Ceux qui ne le souhaitent pas peuvent adhérer directement à la fédération grâce à notre double système d'adhésion : automatique et gratuite pour les membres des associations qui ont rejoint la Fédération ; individuelle via une carte de membre à 10€ pour les autres.

Avez-vous informé les dirigeants strasbourgeois de vos intentions ? Si oui, quelles ont été leurs réactions ?

Oui, la Fédération a été présentée à <u>Jean-Claude Plessis</u> d, qui nous a apporté son soutien. La Fédération a obtenu les mêmes avantages que les autres associations de supporters.

Une éventuelle descente en National contrecarrerait-elle vos plans?

La Fédération est née en début d'année 2010 à un moment où l'on craignait le dépôt de bilan. Ce n'est donc pas une éventuelle descente en National qui va nous arrêter. Plus que jamais, quelle que soit notre façon de vivre notre passion, notre point de vue sur la situation du club, le Racing - en tout cas ce qu'il représente pour chacun d'entre nous - mérite qu'on se batte pour lui. C'est ainsi que nous voyons la Fédération et chaque supporter du RCS qui partage cette volonté est le bienvenu à nos côtés.

Nous invitons donc tous les supporters à se rendre à la Meinau vendredi soir, prioritairement pour soutenir le club et remporter la victoire face au Havre. La Fédération sera présente avant le match grâce à un stand devant la tribune Ouest : n'hésitez pas à venir nous rencontrer!

Contacts: www.fsrcs.fr d et fsrcs1906@gmail.com ₪

bluefever67